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会  議  録 

年 月 日 平成３０年６月２５日（月） 

開会時刻 午後１時００分 閉会時刻 午後１時４０分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

出席者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 栗田 律子 

教育指導部長 江畑 譲 

教育総務課長 髙橋 純 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 佐藤 輝明 

教育指導課長 木村 司 

学校教育課長 木村 雅美 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 田代 久和 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長 播磨 康博 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 田中 弓子 

 

 

付議案件  なし 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   少し時間が早いですが、皆さんおそろいのようですので始

めます。只今より、平成３０年６月定例教育委員会を開催い

たします。 

会議録署名委員は、３番加賀谷委員と２番今仲委員にお願

いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育

総務課担当にお願いします。 

それでは、教育長報告に入ります。 

        資料の１ページをご覧ください。初めに、６月初めに横手
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市議会６月定例会が開かれました。今回の６月定例会におき

ましては、一般質問等教育委員会では一つもなくて、順調に

事業が行われているおかげかなと思っているところです。裏

側を見ていただきたいのですが、５月２８日から６月２２日

までの参加行事を申し上げます。 

        ５月２８日、定例教育委員会が行われました。 

        ５月２９日、定例会の議案説明会がありました。 

        ５月３０日からは教育長訪問がございまして、醍醐小・平

鹿中というようにお邪魔をしました。 

        ５月３１日には、学校経営研究会があり、これは校長会が

経営する研究会でして、学校を管理する校長の研修の一つと

いうことで、今年は朝倉小学校と横手北小学校が会場として

行われましたので、部長課長とともに参加しました。 

        同日、教科用図書採択委員会が北庁舎で行われまして、来

年中学校で使われる教科書についての１回目の委員会が開

かれました。二階堂委員にはこの委員会に参加していただい

ております。 

        ６月１日、浅舞小学校教育長訪問。 

        ６月３日、青年会議所のほうで初めての事業ということで、

地元愛プレゼンバトルというものをやりたいということで、

われわれも協力して、Ｙ²ぷらざで予選会を開きまして、私

は審査員ということで一日参加をしています。まもなく北の

ほうで本番の大会があると聞いております。 

        ６月４日、本会議が行われております。 

        ６月５日、増田小学校教育長訪問。 

        ６月６日、小中の教頭会全体研修会に参加しました。 

        ６月１１日・１２日、一般質問がございまして、８日はそ

の答弁検討会がありました。 

        ６月１３日・１８日と本会議がありまして、２０日に無事

に本会議が終了しました。 

        ６月２１日吉田小、２２日は横手北小で教育長訪問があり

ました。 

        ６月２１日の臨時校長会につきましては、防犯観点からい

つでも学校を開放できるように、まずは体育館のカギを地域

局で学校と協議しながら避難所開設をすぐできる体制を作

りたいといった説明会が開かれ、対応を検討していくという

ようなことが報告されました。以上です。只今のことについ

て何かご質問はありませんか。 
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―なし― 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

伊藤教育長   これをもちまして平成３０年６月の定例教育委員会を終 

了いたします。 

 

 

 


